

currence du montant mentionné à chacune des dites parties de rues

2.—M. l'Ech. Drummond se plaint que dans son quartier, il n'y a qu'un capitaine de police qui a une étendue de territoire énorme à parcourir; et que le dimanche et les jours de fête, il y a une foule de gens qui visitent ledit quartier et que les arbres fruitiers sont m's au pillage. M. Drummond demande qu'un homme soit adjoint au capitaine Millette pour faire le service dudit quartier.

Résolu: De référer au Chef de police pour rapport.

3.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité au sujet de l'offre de M. Baillargeon d'acheter une lisière de terrain appartenant à la Cité, au prix de \$36.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

4.—MM. les Commissaires Lachapelle, Ainey, Dupuis et Wanklyn font rapport que, le 3 courant, en compagnie de l'Ingénieur Consultant et de l'Inspecteur de la Cité et de l'Echevin Garceau, ils ont visité quelques unes des rues qui doivent être macadamisées cette année, savoir:

Rue	De	à	Crédit requis
Sherbrooke	Panet	Papineau	\$2,500
DeLevis	Ste. Catherine	Ontario	5 000
Dezery	Ontario	Nolan	4,000
Aylwin	Hochelaga	Nolan	5,000
Chambly	Ste. Catherine	Ontario	7,500
Nicolet	Notre-Dame	No'an	7,500
Stadacona	Dézery	Limites Est	5 000
	après que la rue sera cédée à la Ville.		
Cuvillier	Stadacona	Ontario	2,000
Iberville	Hochelaga	Vieilles limites	8,000
Papineau	Sud-est	coin Dorchester	267.25
Forsyth	Davidson	Limites est	3,000

Il est

Résolu: Que l'Inspecteur de la Cité reçoive instructions de procéder aux travaux de macadamisage et de nivellement des dites parties de rues, jusqu'à concurrence du montant mentionné à chacune des dites parties de rues.

5.—Le Surintendant des Egouts recommande la construction d'un égout dans le Boulevard Rosemont, depuis la 8ème Avenue jusqu'au Chemin St-Michel, au coût approximatif de \$10,000 payable \$9,250 par les propriétaires intéressés et la balance, soit, \$750 par la Ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction dudit égout comme ci-dessus.

6.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" prolongement de la rue Sanguinet, No 10-1104, recommandant de payer à M. L. F. Richer, la somme de \$440 pour son lot No 10-1104 et que M. Oscar Desautels, chargé de faire ces constrats en vertu d'une résolution en date du 31 Décembre 1909, soit autorisé à préparer l'acte de cession desdits terrains, appartenant audit Richer, et que le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit acte, lequel devra contenir la radiation des hypothèques avant paiement par la Cité audit Richer. Et de payer les frais d'expertise, savoir: \$20 à M. Charpentier, \$20 à M. Damien et \$20 à M. Reeves, ainsi que la somme de \$37.30 pour les frais dus à M. Bisailon, devant être payés par la Cité de Montréal, tel que le tout appert aux états annexés.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Le rapport sur les travaux permanents exécutés du 27 Mai au 1er Juillet par le département de la Voirie, est soumis et déposé aux archives.

8.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, en réponse à une interpellation du Conseil au sujet des rues du quartier Bordeaux, déclarant que le travail de la coupe du foïn qui pousse le long du trottoir est presque complété.

Résolu: D'informer le Conseil en conséquence.

9.—L'Inspecteur de la Cité déclare, en réponse à un projet notarié de M. A. Lafrenière, que la ligne et le niveau demandés par M. Lafrenière ont été régulièrement donnés par M. Vincent, le 26 Juin.

Déposé.

10.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur Consultant, recommandant la réinstallation de l'ex-contremaître O. Groleau attendu que ledit

ceed with the levelling and macadamizing of the above mentioned parts of streets, to the extent of the amount mentioned for each of said parts of streets.

2.—Ald. Drummond complained that in his ward, there is but one captain of police who has a large territory to watch over and that, on Sundays and on holidays, there are great number of persons who visit said ward, and that fruit-trees are plundered.

Ald. Drummond asked that a man be appointed to do duty in said ward jointly with captain Millette.

Resolved: To refer the matter to the Chief of Police for a report.

3.—Submitted a report from the City Surveyor anent the offer of Mr. Baillargeon to purchase a piece of land belonging to the City for the price of \$36.00.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

4.—Comm'ssioners Lachapelle, Ainey, Dupuis and Wanklyn reported that, on the 3rd instant, accompanied by the consulting engineer, the City Surveyor and Ald. Garceau, they visited some of the streets which are to be macadamized this year, to wit:

Street	From	To	Appropriation required
Sherbrooke	Panet	Papineau	\$2,500
DeLevis	Ste. Catherine	Ontario	5,000
Dezery	Ontario	Nolan	4,000
Aylwin	Hochelaga	Nolan	5,000
Chambly	Ste. Catherine	Ontario	7,500
Nicolet	Notre-Dame	Nolan	7,500
Stadacona	Dézery	Eastern limits	5,000
	(after the street has been ceded to the City.)		
Cuvillier	Stadacona	Ontario	2,000
Iberville	Hochelaga	Old limits	8,000
Papineau	South East	cor. Dorchester	267.25
Forsyth	Davidson	Eastern limits	3,000

It was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to proceed with the macadamizing and levelling of said parts of streets to the extent of the amount mentioned for each of said parts of streets.

5.—The Superintendent of Sewers recommended the construction of a sewer in Rosemount Boulevard, from 8th avenue to St. Michel Road, at the approximate cost of \$10,000, payable \$9,250 by the interested proprietors and the balance, to wit \$750 by the City.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sewer be constructed as above.

6.—Submitted a report from the City Attorney anent the extension of Sanguinet street, No. 10-1104, recommending that Mr. L. F. Richer be paid the sum of \$440 for his lot No. 10-1104 and that Mr. Oscar Désautels, who was requested to draft the contracts in virtue of a resolution dated the 31st December 1909, be authorized to prepare the deed of cession of said lands belonging to Mr. Richer, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said deed, which shall provide for the cancellation of mortgages before the above sum is paid to the said Richer. And to pay expert fees, to wit: \$20 to Mr. Charpentier, \$20 to Mr. Damien and \$20 to Mr. Reeves. Also that the sum of \$37.30 be paid for costs due to Mr. Bisailon, the same to be paid by the City of Montreal, as the whole appeared by the annexed statements.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—The report on permanent works performed from the 27th May to the 1st July by the Road Department was submitted and filed of record.

8.—Submitted a report from the City Surveyor, in reply to a question put in Council in connection with the streets in Bordeaux ward, stating that the hay along the s'dewa'k had nearly all been removed.

Resolved: To inform Council accordingly.

9.—The City Surveyor, in reply to a notarial protest from Mr. A. Lafrenière, stated that the line and the level asked by Mr. Lafrenière was regularly given by Mr. Vincent on the 26th of June.

Filed of record.

10.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Consulting Engineer, recommending the reinstatement of ex-foreman O. Groleau, as the said Groleau